



Informationsvorlage

Drucksache Nr. 65/2011

Beratungsfolge		
Gremium	öffentlich	Sitzungsdatum
Bauausschuss	Ja	05.05.2011

Baumaßnahme Pflastererneuerung "Kirchplatz"

I. Information

1. Derzeitige Situation

Im Bereich der Pfarrkirche St. Martin/ Kath. Gemeindehaus St. Martin und ehemalige Bäckerei Bader weist das Porphyrpflaster erhebliche Frostschäden auf. Pflastersteine schiefern ab und zerbrechen. Da sich bei Reparaturarbeiten an einzelnen Steinen immer wieder benachbarte Steine lösten, wurden in den vergangenen Jahren die Schadstellen mit Kaltasphalt verschlossen. Am 18.01.2010 wurde der Bauausschuss über diesen Sachverhalt informiert (Drucksache 269/2009).

2. Planung

Die Planung sieht vor, auf dem nördlichen Kirchplatz das schadhafte Pflaster zu ersetzen. Zwischen der Stadtpfarrkirche und dem Toilettenhäuschen befindet sich momentan eine Fläche die mit Porphyр-Platten belegt ist. Diese Fläche bleibt erhalten.

Entlang der Stadtpfarrkirche und entlang des Gemeindehauses St. Martin zieht sich jeweils eine Fußgängerfurt, die für eine gute Begehbarkeit mit Platten aus Porphyр belegt ist. Die einzelnen Platten haben eine Breite von 20 cm bis 35 cm, die Länge beträgt zwischen 20 cm und 40 cm. Auf der Höhe der Kastanie auf dem Kirchplatz treffen sich die beiden Streifen zu einer platzartigen Erweiterung.

Die restliche Fläche des nördlichen Kirchplatzes wird bis zur nordöstlichen Ecke der Kirche mit Bogenpflaster aus Porphyр im Format 7/7 , 8/8 und 9/9 gepflastert.

Die Platten und das Bogenpflaster werden im Splittbett verlegt, um in Zukunft die oben genannten Probleme zu vermeiden.

3. Bauzeit und Finanzierung

Es ist vorgesehen die Maßnahme im Mai 2011 auszuschreiben. Die Realisierung ist von Mitte August bis Ende September 2011 vorgesehen.

Im Haushalt 2011 stehen 110 000.- € unter der Haushaltsstelle 2.6300.951331.1-300 (Sanierung nördlicher Kirchplatz) zur Verfügung.

C. Christ

Anlagen